



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

19. Oktober 2018

Stadtpolitik, Homepage

Ortsbeiräte tagen

In der kommenden Woche tagen die Ortsbeiräte Biebrich, Auringen, Delkenheim und Südost. In den öffentlichen Sitzungen der Ortsbeiräte haben Bürgerinnen und Bürger vor Eintritt in die jeweilige Tagesordnung die Möglichkeit, Fragen zu stellen.

Die Sitzung des Ortsbeirats Biebrich findet am Dienstag, 23. Oktober, ab 18.30 Uhr in der Ortsverwaltung Biebrich, Rathausstraße 63, Sitzungssaal, statt. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem die Themen Änderung der Friedhofssatzung und Gebührenanpassung, das Friedhofsentwicklungskonzept 2030, Informationen über aktuelle Projekte – Vorstellung durch die Firma InfraServ sowie Anträge der Fraktionen zu Schulsport an der Diesterwegschule, Verkehrssituation in Biebrich und Sportpark Rheinhöhe.

Der Ortsbeirat Auringen tagt am Dienstag, 23. Oktober, von 19.30 Uhr an in der Ortsverwaltung Auringen, Kirchenhügel 3. Themen sind unter anderem die Änderung der Friedhofssatzung und Gebührenanpassung, das Friedhofsentwicklungskonzept 2030 und Veränderungen bei der Kinderbetreuung in Auringen.

Der Ortsbeirat Delkenheim kommt am Dienstag, 23. Oktober, ab 19.30 Uhr in der Ortsverwaltung Delkenheim, Rathausplatz 2, zusammen. Die Ortsbeiratsmitglieder beschäftigen sich unter anderem mit dem dritten Bauabschnitt der Generalsanierung des Bürgerhauses Delkenheim, der Verkehrsberuhigungsmaßnahme Soonwaldstraße, dem

Kinderspielplatz Hainweg, einem Trinkbrunnen für die Karl-Gärtner-Schule und den Verfügungsmitteln.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Südost treffen sich am Donnerstag, 25. Oktober, um 19 Uhr in der Adalbert-Stifter-Schule, Brunhildenstraße 2. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem die Themen Änderung der Friedhofssatzung und Gebührenanpassung, das Friedhofsentwicklungskonzept 2030, die Teilfortschreibung Schulentwicklungsplan, die Erweiterung Tempo-30-Zone Hans-Bredow-Straße sowie die Finanzmittel des Ortsbeirats.

+++